
L’Aquila. Crisi idrica: LA ASL VIETA L’USO POTABILE DELL’ACQUA
PROVENIENTE DAL GRAN SASSO, MERCANTE, CAPOGRUPPO M5S:
“REPONSABILITÀ GRAVISSIME DEL GOVERNO REGIONALE”.
L’Aquila, lì 09.05.2017 – “Davvero sconcertante apprendere, in queste ore, che la Asl di Teramo ha vietato l’uso potabile
dell’acqua quando, per tutto questo tempo, Ruzzo reti e Regione primis non hanno fatto altro che rassicurare i cittadini
minimizzando il rischio di contaminazione dai laboratori del Gran Sasso”. Questo il commento del Capogruppo del M5S,
Riccardo

Capogruppo regionale M5S Riccardo Mercante

Mercante, a seguito del comunicato diramato dalla Ruzzo reti nella giornata odierna, che ha così proseguito: “Quello che mi
lascia davvero senza parole non è soltanto il comportamento del gestore che evidentemente non è assolutamente in grado
di  garantire  ai  cittadini  un’acqua  quantitativamente  e  qualitativamente  eccellente,  ma  soprattutto  la  superficialità  con  la
quale il Governo regionale, che pur dovrebbe farsi garante del buon operato della Ruzzo reti, ha affrontato la questione. Mi
riferisco, in particolare, alla risposta evasiva data alla interrogazione con cui, lo scorso mese di dicembre, avevo affrontato il
tema chiedendo alla Giunta di spiegare una volta per tutte se vi fossero stati effettivamente sversamenti di inquinanti, quale
fosse la qualità delle acque e quali i rischi per cittadini costretti, per di più, a pagare bollette sempre più esose. Insomma,
quello  che  chiedevo  al  Governo  regionale  era  di  controllare  e  verificare  quanto  era  accaduto  e  quanto  stava  ancora
accadendo  alla  sorgente  del  Gran  Sasso.  Purtroppo  quello  che  ho  ottenuto  è  stata  una  risposta  superficiale  ed  evasiva
diretta soltanto a porre l’accento sulla importanza ed utilità dei laboratori  del  Gran Sasso e quindi sulla necessità di
garantirne la coesistenza con la sorgente acquifera. Certamente – ha proseguito Mercante – nessuno nega il valore dell’INFN
e del lavoro svolto ma è evidente che questo non deve avvenire a discapito della sicurezza e della salute dei cittadini.
Omettere  di  verificare  e  controllare  più  attentamente,  anche  se  ciò  dovesse  comportare  decisioni  gravose,  e  permettere
l’uso  per  fini  potabili  di  un’acqua  contaminata  da  sostanze  tossiche  e  nocive  è,  da  parte  della  Regione,  gravissimo  ed
inaccettabile. Ed il risultato è che oggi – ha concluso Mercante – è stato vietato di bere acqua ai cittadini di 32 Comuni della
provincia teramana dopo lo scalpore mediatico suscitato dalla vicenda, ma mi chiedo in passato se e quante e quali volte si
sia fatto finta di nulla. Un intervento chiaro e definitivo, da parte della Giunta, che credo debba farsi carico, una volta per
tutte, di risolvere il problema della convivenza sotto il traforo di due realtà difficilmente conciliabili, mi sembra il minimo che
il Governo D’Alfonso possa fare a tutela e nell’interesse dei cittadini”. Il Capogruppo M5S Riccardo
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Micro imprese ed enti pubblici, a Pescara lo sportello per acquisti
e servizi online
 

Di Cna Digitale il primo autorizzato in provincia. Salce e Giancaterino: promuovere con la Rete le aziende

 

PESCARA – Aiutare le micro imprese che intendono lavorare con la Pubblica amministrazione utilizzando tutti gli strumenti
messi a disposizione dalla Rete e dall’innovazione tecnologica. E’ l’obiettivo di “Cna Digitale”, il progetto messo a punto
dalla Cna di Pescara per sostenere l’innovazione tecnologica delle micro e piccole imprese, aiutando nello stesso tempo i
giovani imprenditori a costruire solide basi per le proprie attività. Fiore all’occhiello del progetto messo a punto dal direttore
provinciale Carmine Salce e dal responsabile del settore informatico, Giovanni Giancaterino, è proprio il rapporto con gli enti
pubblici, da sempre croce e delizia dei micro imprenditori: «Da questa esigenza è nato lo sportello imprese “MePa”, per gli
acquisti della Pubblica amministrazione: si tratta del primo autorizzato a livello provinciale dal Consip, la centrale acquisti
della stessa Pubblica amministrazione, e dunque rappresenta un veicolo insostituibile per chi intenda proporre l’acquisto di
beni e servizi agli enti».

Ma di non di soli acquisti con gli enti pubblici vive il progetto di Cna Digitale, come illustra il direttore della confederazione
artigiana provinciale, Carmine Salce: «Vogliamo mettere il piede sull’acceleratore per aiutare le micro imprese a darsi un
profilo digitale al passo con i tempi. Per questo, nella gamma dei servizi offerti dal nostro sportello compaiono i servizi per il
rilascio  della  firma  digitale  e  della  posta  certificata  nel  sistema  pubblico  di  identità  “Spid”,  le  strategie  sul  commercio
elettronico, l’avvio delle start-up innovative».

 

 

8/5/2017

Lanciano.  FESTE  DI  SETTEMBRE  2017,  AL  VIA  LA  ‘QUESTUA’
ONLINE Per la prima volta sarà possibile effettuare donazioni con
un semplice clic
 

e vincere i biglietti della Lotteria delle Feste di Settembre 2017
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LANCIANO (08 maggio 2017). “Le Feste di Settembre sono di tutti… e ora tutti posso contribuire a renderle
spettacolari. Bastano anche soli 2 euro… e un semplice clic! E per voi tanti premi speciali!”.

 

Con questo  ‘slogan’  il  presidente  delle  Feste  di  Settembre 2017,  Maurizio  Trevisan,  annuncia  un’assoluta  novità  del
Settembre Lancianese: quest’anno, per la prima volta nella storia delle Feste, sarà infatti attivata una questua… online.

 

Si tratta di una raccolta di fondi ‘volontaria’, nel senso che ognuno può donare quello che vuole, da 2 euro a…. (decidete
voi)!  Per  il  pagamento  basta  collegarsi  nell’apposita  sezione  del  sito  www.festesettembre.it  (il  link  diretto  è
http://www.festesettembre.it/contributors/questua-online/),  compilare  il  form  e  scegliere  se   pagare  con  paypal  o  bonifico
bancario.

 

La Questua online è inoltre abbinata a un sistema di premi con i biglietti della Lotteria delle Feste di Settembre
2017.

Ogni mese (da maggio a settembre 2017), a chi dona più di 10 euro regaleremo un biglietto della Lotteria delle Feste di
Settembre 2017. Tra tutti quelli che avranno donato meno di 10 euro, invece, ogni mese saranno sorteggiati 5 biglietti della
Lotteria. I vincitori saranno avvertiti via mail e potranno ritirare i premi in uno dei punti vendita autorizzati di Lanciano.

Il primo premio della Lotteria è una bellissima Fiat 500 messa in palio da Lino Motors. Altrettanto ghiotti gli altri premi: al
secondo classificato andrà una moto Honda, al terzo un tv color da 42 pollici, e al quarto un cellulare Iphone 5S. E poi tanti
altri premi di consolazione.

 

“La Questua online – sottolinea il presidente Maurizio Trevisan – è un’iniziativa pensata per dare a tutti la possibilità di
donare, anche una cifra simbolica come 2 euro. Per i più ‘tecnologici’ abbiamo attivato le donazioni con Paypal, ma si può
scegliere anche di  effettuare un bonifico,  online o offline.  Le Feste di  Settembre sono di  tutti  –  continua Trevisan – quindi
vorrei invitare tutti i Lancianesi a partecipare e rendere le nostre Feste ancora più spettacolari. D’altra parte il programma
presentato è molto ambizioso, e con l’aiuto dei cittadini possiamo organizzare ancora tanti piccoli e grandi eventi. Senza
dimenticare – conclude Trevisan – l’abbinamento con i biglietti della Lotteria delle Feste di Settembre 2017, che vi daranno
la possibilità di vincere tanti premi”.

 

Maggiori  informazioni  sulla  “Questua  online”  e  il  regolamento  dettagliato  sono  disponibili  a  questo  link:
http://www.festesettembre.it/contributors/questua-online/  o  via  mail  info@festesettembre.it

Proposta  di  modifica  e  potenziamento  della  Rete  Ferroviaria
PESCARA-ROMA
 

 

Pescara.    Presentato stamane lo studio inerente una «Proposta di modifica e potenziamento della Rete Ferroviaria
PESCARA-ROMA», condotto dal Sottosegretariato alla Presidenza della Giunta Regionale con delega all’Ambiente tramite i
propri  uffici  di  diretta  collaborazione  con  il  supporto  tecnico  dell’Ing.  Francesco  Scapaticci.  Lo  studio  mira  al
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superamento di criticità e inadeguatezze dell’attuale linea ferroviaria Roma-Sulmona-Pescara e, sulla base degli
approfondimenti  tecnici  svolti,  propone la modifica e il  potenziamento del  suddetto tracciato ferroviario,  risalente alla fine
del 1880, con l’obiettivo di: •consentire l’adeguamento del trasporto merci e passeggeri lungo la linea; •ridurre le emissioni
di CO2; •ridurre l’incidentalità; •favorire il turismo nonché il trasporto intermodale soprattutto nell’ottica di collegare il porto
di Ortona al porto di Civitavecchia; il tutto in conformità con quanto disposto dalla Direttiva Europea del 23 marzo
2011 (il ‘Libro Bianco sui Trasporti’).

La proposta si sostanzia, inoltre di uno studio di dettaglio sulla analisi comparata, sia in termini tecnici ed economici, che
sotto  il  profilo  della  tempistica  di  percorrenza,  con  la  proposta  di  “Strada  dei  Parchi”  SpA  inerente  il  progetto  di  variante
delle autostrade A24 e A25 ed il  relativo ‘Piano Economico Finanziario’ dello scorso luglio 2016. I  risultati  dimostrano
inequivocabilmente come l’adeguamento e potenziamento del solo tratto di linea ferroviaria da Pescara Centrale ad
Avezzano ridurrebbe i tempi di percorrenza di almeno 1 h rispetto agli attuali. Apportando analoghe varianti sulla restante
linea  (tratto  Avezzano-Roma)  si  otterrebbe  una  ulteriore  notevole  riduzione  dei  tempi  di  percorrenza  nonché
dell’inquinamento atmosferico e delle incidentalità.

La proposta «Strada dei Parchi» spa determinerebbe, invece, una riduzione dei tempi di percorrenza per il tratto Roma –
Pescara pari a soli 39’, e per i tratti Roma – Teramo e Roma – L’Aquila di 14’.  Dal raffronto delle due soluzioni proposte
(«Strada dei Parchi Spa» e ‘Proposta potenziamento rete ferroviaria – Ferro parziale e Ferro totale’ è possibile delineare il
seguente quadro riepilogativo:

 

PARAMETRI
«STRADA DEI
PARCHI» spa

Gomma

PROPOSTA
POTENZIAMENTO

Ferrovia Parziale

PROPOSTA
POTENZIAMENTO

Ferrovia Totale

Riduzione tempi
di percorrenza

39‘
(Roma – Pescara)

1h
(Pescara – Avezzano)

1h 30′
(Roma – Pescara)

Costi 6,70 Miliardi € 2,97 Miliardi € 5,94 Miliardi €
 

«Circa un anno fa – interviene il Capogruppo Regionale di ‘Articolo UNO-MDP’ e Sottosegretario alla Presidenza Mario
Mazzocca -, manifestammo pubblicamente e prima di chiunque altro la nostra posizione estremamente critica sulla vicenda
della modifica al tracciato autostradale A24-A25. Nell’ottica di uno sviluppo realmente sostenibile, perseguendo da sempre
risposte concrete alle reali esigenze del nostro territorio e delle comunità che lo abitano, nel giugno scorso evidenziammo
come – allora come Sel Abruzzo – la nostra posizione critica sul progetto di ‘Strada dei Parchi’. Oggi, dopo lo studio e
l’approfondimento delle questioni, la posizione allora espressa trova ulteriore conferma e assurge a giudizio inappellabile. Il
progetto di variante delle autostrade A24 e A25, per come risulta essere concepito, è insostenibile sotto ogni punto di vista,
ma soprattutto sotto il profilo della totale insostenibilità economico-finanziaria dell’intervento. Intervenendo, invece, sulla
rete ferroviaria abbiamo dimostrato come investendo i 2/5 (2,97 mld euro) dell’importo stimato da «Strada dei
Parchi» (6,70 mld euro), i tempi di percorrenza da Pescara per Roma si ridurrebbero di un ora, a fronte dei 39
minuti stimati dall’opera di modifica al tracciato autostradale A24-A25».

«Fin dall’inizio – continua Mazzocca – avemmo l’impressione che il progetto di variante delle autostrade A24 e A25, nel
perseguire il dichiarato obiettivo della “messa in sicurezza” dell’infrastruttura, assomigliasse più ad uno “specchietto per le
allodole” per distogliere l’attenzione dal vero tema della questione, ovvero quello della necessità di effettuare una generale
opera di manutenzione (ordinaria e/o straordinaria) da realizzare con costi certi e di altrettanto certa provenienza. A tal
riguardo, si ricorda come «Strada dei Parchi spa» deve assolvere all’obbligo – contrattuale e di legge – di mettere in
sicurezza e adeguare sismicamente l’intera infrastruttura».

«Le ispezioni – incalza il Capogruppo Regionale di Articolo UNO -, programmate per la prima decade di maggio e annunciate
da «Strada dei Parchi spa», non interessano i viadotti di Cocullo e della valle peligna, ma altri scelti dal gestore l’autostrada
in quanto costruiti un anno prima degli altri, nel 1968. Per l’esattezza sono 8 viadotti: Della Noce (km 27), Cannuccette (km
28) e Santo Stefano (km 29), nei pressi di Castel Madama, Pietrasecca (km 60) nel Comune di Carsoli, Pié di Pago III (km 70)



e  fiume Salto  (km 71),  nei  pressi  di  Torano,  valle  Orsara  (km 85)  e  Fornaca  (km 92)  tra  i  Comuni  di  Lucoli  e  dell’Aquila.
Mancano ancora all’appello, dunque, decine di tratti rialzati su cui bisognerebbe intervenire con assoluta priorità, come
hanno chiesto più volte parlamentari (l’On. Gianni Melilla in primis), associazioni, comitati cittadini e movimenti».

«Va, infine, sottolineato – conclude Mazzocca – che il concessionario dell’autostrada, «Strada dei Parchi spa», è obbligato
(legge 228/2012) all’adeguamento sismico e alla messa in sicurezza. L’impegno di spesa previsto è di 1 miliardo e
200 milioni di euro, ma il progetto giace a Roma nonostante il ministero delle infrastrutture abbia ribadito che sono
necessari interventi sul tracciato autostradale così com’è, compresi i viadotti. Quanto sopra anche in considerazione della
particolare classificazione delle autostrade A24 e A25, individuate come strategiche per finalità di protezione civile. Nei
prossimi giorni, insieme all’On. Melilla torneremo a ribadire al Governo, per tramite del ministro delle infrastrutture Graziano
Del Rio, l’urgenza dell’intervento ed a sollecitare l’immediato avvio delle attività; il Governo, per altro, ha già autorizzato
lavori di manutenzione straordinaria per la messa in sicurezza dei viadotti e delle gallerie autostradali e la realizzazione di
tutte  le  opere  necessarie,  anche  prevedendo  la  rinegoziazione  delle  condizioni  della  concessione  con  la  società
concessionaria, evitando così un incremento delle tariffe non sostenibile per l’utenza».

 

Il Capogruppo Consiliare Abruzzo sel_Articolo UNO-MDP – Mario Mazzocca

IL PRIMO LIBRO DI DANIELE KIHLGREN giovedì 11 maggio al Museo
delle Genti d’Abruzzo di Pescara, ore 18
 

Giovedì 11 aprile, si terrà la presentazione dell’attesolibro di DANIELE KIHLGREN dal titolo “I  tormenti  delgiovane Kihlgren” (Ricerche&Redazioni Editore).

L’appuntamento è alle ore 18 all’Auditorium “Petruzzi”del Museo delle Genti d’Abruzzo di Pescara.
Insieme a Daniele Kihlgren interverranno il Presidentedella Fondazione “Genti d’Abruzzo” Roberto Marzetti eil Direttore del Museo delle Genti d’Abruzzo ErmannoDe Pompeis.
Durante la presentazione,  moderata dalla giornalistaGiovanna Frastalli, letture sceniche di alcuni brani trattidal libro a cura di Vincenzo Macedone.
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IL LIBRO
Si tratta del  primo  libro  di  Daniele  Kihlgren,  architetto  e  imprenditore  italo-svedese  che  alla  fine  degli  anni
Novanta ha deciso di recuperare l’antico borgo di Santo Stefano di Sessanio (L’Aquila), trasformando l’intero paese in un
albergo  diffuso  di  straordinaria  qualità,  riscoprendo  e  valorizzando  la  cultura  materiale  del  luogo.  Un  libro  che  non  lascia
indifferenti quello di Daniele, un testo molto intimo, una narrazione estremamente originale, nella quale rileggere una vita

intera, tra racconti, testimonianze, memorie, intuizioni, emozioni…. I diritti d’autore derivanti
dalla  vendita  del  volume saranno  interamente  devoluti  da
Daniele Kihlgren al Progetto “Assistenza sanitaria pertutti”, che mira a offrire l’assistenza sanitaria alle persone indigenti in Rwanda.

«Tanti  anni  fa  –  scrive Daniele  nelle  pagine iniziali  del  volumetto,  dalla  veste grafica estremamente raffinata –  arrivai  per
caso in un borgo quasi integralmente abbandonato della terra d’Abruzzo, Santo Stefano di Sessanio; mi ero perso per le vie
sterrate intorno al castello medioevale di Rocca Calascio e, vagando per quei territori, giunsi per caso in una strada che
risaliva la montagna verso l’altipiano di Campo Imperatore, finché apparve d’improvviso il borgo incastellato lambito da un
piccolo lago creato da una fonte sorgiva naturale. Nel borgo antico e nel paesaggio agrario circostante non vi era segno
alcuno del ventesimo secolo… Tutto si era fermato al tempo passato. Solo il borgo di pietra che si fondeva con un paesaggio
rurale ricco di segni di antiche pratiche di sussistenza ormai quasi in disuso. Erano anni che cercavo luoghi dove ancora non
si  era  corrotto  un  paesaggio  storicamente  così  identificante  il  nostro  paese  fino  a  diventarne  uno  stereotipo
dell’immaginario:  borghi  incastellati  eretti  sulla  sommità  delle  colline,  circondati  dal  territorio  campestre…»

Nelle immagini:
– Invito dell’evento
– Daniele Kihlgren

FOSSACESIA:16 ANNI CONSECUTIVI DI BANDIERA BLU. DOMANI IN
PIAZZA “ALZABANDIERA BLU”.

Si è svolta oggi, presso la sede del CNR di Roma, la cerimonia di consegna della
Bandiera Blu,  il  prezioso sigillo  conferito dalla Fee ai  Comuni  che nel  corso
dell’anno  si  sono  distinti  per  le  acque  di  balneazione  eccellenti,  certificate
dall’Agenzia  Regionale  di  Tutela  Ambientale
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Fossacesia bandiera blu

e per le politiche attive in tema di ambiente. Presenti alla cerimonia il Sindaco di Fossacesia, Enrico Di Giuseppantonio e
l’Assessore  al  turismo Paolo  Valentino  Sisti.  ”  È  una  grandissima  soddisfazione  il  poter  ricevere  per  il  16′  anno
consecutivo  la  bandiera  blu  –  dichiara  Enrico  Di  Giuseppantonio,  Sindaco  di  Fossacesia-Questo  prezioso  sigillo
rappresenta  per  noi  un  importantissimo  obiettivo  per  il  quale  lavoriamo  tutto  l’anno  al  fine  di  offrire  innanzitutto  agli
amanti del nostro mare acque sicure in cui poter bagnarsi, ma anche una serie di servizi utili ed idonei per il rispetto della
tutela ambientale e la promozione del turismo.” Per l’anno 2017, 163 sono i comuni in tutta Italia a ottenere da parte
della Fee il prestigioso sigillo, due in più rispetto all’anno scorso. Il programma prevede il rispetto di una serie di severi
parametri sia in tema di acque di balneazione, sia in tema di attività legate all’ambiente come ad esempio la raccolta
differenziata ed i servizi turistici. “Ancora una volta il conferimento della bandiera blu ci testimonia che le nostre scelte
ed azioni in tema di ambiente e turismo sono corrette – commenta l’Assessore al turismo del Comune di Fossacesia,
Paolo Valentino Sisti- e questo ci spinge a proseguire con in questa direzione con l’obiettivo però di raggiungere standard
di qualità sempre maggiori” Domani 9 Maggio alle ore 11.30 nella piazza centrale di Fossacesia l’Amministrazione
Comunale ha voluto organizzare la cerimonia ” Alzabandierablu”, un evento ideato per festeggiare tutti  insieme la
conquista della bandiera blu. Saranno presenti alla cerimonia le forze dell’ordine, le associazioni cittadine, i balneatori e
gli alunni dell’ istituto comprensivo. “Vogliamo festeggiare tutti insieme, subito, il conferimento della 16 Bandiera Blu –
concludono il Sindaco Enrico Di Giuseppantonio e l’Assessore al turismo Paolo Valentino Sisti- ed ecco perché abbiamo
deciso di organizzare questa cerimonia. Il mare pulito è un diritto di tutti e la bandiera blu è un bene di tutti e con tutti
vogliamo festeggiarla perché l’averla conquistata è il risultato dell’impegno di tutti noi”

Pescara. Conferenza stampa per presentare la proposta del M5s a
contrasto dell’abbandono irregolare di rifiuti
 si terrà domani, martedì 9 maggio 2017, alle ore 11.00 presso la stanza
consiliare del M5s (2° piano) del Comune di Pescara.
Parteciperanno i consiglieri comunali di Pescara e di Montesilvano.
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Giulianova. Sabato 6 maggio, ore 18,00, presentazione del nuovo
libro dello storico Sandro Galantini “Giulianova da Scoprire” della
Ricerche&Redazioni.
Sabato 6 maggio, alle ore 18 al Kursaal di Giulianova Lido, verrà
presentato il nuovo libro di Sandro Galantini “Giulianova da scoprire.
Personaggi, storie e curiosità che forse non sai” (Ricerche&Redazioni).
Dopo i saluti del sindaco Francesco Mastromauro e del dottor Claudio
D’Archivio, titolare del Gruppo Medico D’Archivio, partner della
pubblicazione, Galantini illustrerà con l’ausilio di immagini il
contenuto del volume. Coordina il giornalista Simone Gambacorta.
“Giulianova da scoprire” è un volume di 156 pagine ricco di immagini
d’epoca, mappe e cartografie tratte da archivi italiani pubblici e
privati. Concepito in una veste editoriale di forte impatto, con copertina
rigida, carta patinata di pregio e rilegatura artigianale, il libro è
articolato in trenta sintetici ma densi capitoli attraverso i quali si
ripercorre, dal Cinquecento ai giorni nostri, una Giulianova segreta,
sconosciuta, tra storie intriganti e poco note, personaggi illustri ma
spesso ignoti, monumenti, architetture, gustosi aneddoti e ricordi
d’altri tempi. Ne emerge un racconto avvincente grazie anche
all’impostazione volutamente divulgativa.
La manifestazione è patrocinata dall’Amministrazione comunale.
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Giulianova.  Il  Festival  Internazionale  delle  Bande  Musicali  nel
calendario di Abruzzo Open Day Summer
 

 

Giulianova, 4 maggio 2017– Dal 31 maggio al 4 giugno Giulianova sarà piena dei suoni e dei colori dei gruppi bandistici che
ogni anno vengono da tutto il mondo per partecipare al Festival Internazionale delle Bande Musicali. La manifestazione,
organizzata dall’associazione Padre Candido Donatelli,
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quest’anno celebra la 18° edizione e si conferma come la più importante in Italia e ai primissimi posti tra le iniziative
analoghe a livello mondiale. Non a caso è stata inserita dalla DMC Hadriatica tra i grandi eventi di Abruzzo Open Day
Summer, il progetto con cui la Regione Abruzzo promuove il turismo regionale.

“Il nostro Festival apre il cartellone delle manifestazioni estive abruzzesi e ha sempre richiamato tanti turisti, per questo
siamo soddisfatti per essere stati inseriti tra i grandi eventi di Abruzzo Open Day Summer”-  dice il presidente Mario
Orsini – “La manifestazione attira un vasto pubblico di appassionati e di curiosi. C’è chi apprezza l’alto livello dei gruppi in
gara e chi la grande varietà di sonorità che caratterizzano le esibizioni, perché ogni formazione propone arie e ritmi legati
alle proprie tradizioni e al proprio folklore”.

Le iscrizioni al concorso si sono chiuse da poco con oltre 20 candidature arrivate alla segreteria del Festival. Al termine delle
operazioni di verifica gli organizzatori ufficializzeranno l’elenco delle Bande in gara e di quelle ospiti.

 

 

 

 



 

 

“Anche quest’anno i gruppi si esibiranno in formazione da parata e in assetto da concerto” – dice il vice presidente Gianni
Tancredi – “La location principale rimane la storica Piazza Buozzi all’ombra del Duomo di San Flaviano, dove ogni banda
eseguirà un concerto di 30 minuti davanti alla prestigiosa giuria di compositori e maestri d’orchestra”.

Il momento più spettacolare è senza dubbio quello della parata delle bande sul lungomare monumentale. Ogni gruppo è
preceduto da bellissime majorettes che sfilano tra ali di folla festanti. Uno spettacolo di colori dove la musica la fa da regina.

Il Festival Internazionale di Bande Musicali continua a richiamare l’attenzione di un vasto pubblico che arriva a Giulianova da
tutta Italia e dal resto d’Europa. Grazie alla promozione di Abruzzo Open Day Summer, l’evento riuscirà a far crescere il suo
appeal e soprattutto a veicolare l’immagine della nostra terra con tutte le sue attrazioni.

 

Info: www.bandeinternazionali.it

 

 

 

http://www.bandeinternazionali.it

